

Bonjour à tous,  
Un petit bilan de ce week-end en images et les travaux de la cour intérieure qui ont commencé ce lundi matin.  
Belle semaine à chacun.



Pour la première fois Sr Émilie des Fraternités de Jérusalem est venue faire un enseignement dans la bibliothèque du Prieuré. Une dizaine de personnes était là. Cet enseignement sera renouvelé chaque mois.

Dimanche, la Théâtrerie de Rennes, une troupe de théâtre amateur qui, depuis trente-cinq ans, présente une pièce chaque année, est venue répéter au Prieuré dans la grange à Dime.



Autour du Père Roger Blot (responsable du patrimoine religieux pour le diocèse de Rennes), 150 marcheurs ont terminé 3 jours de marche via le Mont-Saint-Michel au Prieuré



Les travaux d'aménagement de la cour intérieure avec des parties en gazon et du parking de 39 places ont commencé ce matin.



Pour terminer la boulangerie pose des tomettes